

城南島タイムズ



12/10 平成 28(2016)年
12月10日<第44号> 発行：城南島連合会 制作：新聞委員会

〒143-0002 東京都大田区城南島2-2-8
電話 03-5755-9390 URL www.jounanjima.com
印刷：光写真印刷株式会社



第31回通常総会開催

平成28年10月21日(金)15時30分から大森東急REIホテル・オーパルームで、第31回城南島連合会通常総会が開催された。杉崎会長の開会挨拶に続き、3議案の審議が行われ、各議案はいずれも満場一致で承認された。終了後、16時30分から株式会社志業塾の戸谷益三による講演会が行われた。終了後18時から会場をメーブルルームに移して懇親会が行われた。

「日頃より城南島連合会の活動にご協力していただき本当にありがとうございます。城南島の課題はいろいろあります、その中でも駅がないことは大きい。今、大田市場のそばに駅を作ろうとすることで一生懸命活動しています。また、大田臨海部まちづくり協議会では、流通センターの前の運河と花卉市場の間を賑わいのある場所にしようという事業を計画中であります。大田区の臨海地区の活性化に向けて我々も一所懸命に活動しているところであります。」

議案審議に入つた。

書・収支決算報告書承認の件。中澤勇一郎副会長から概況に統いて、環境委員会、交通委員会、交流委員会、新聞委員会、ホームページ委員会、防災委員会の各委員会の活動が報告された。交通委員会では杉崎会長が冒頭挨拶で触れた、城南島の交通事情について「羽田空港アクセス新線」に新設駅の誘致、国道357号の京浜大橋北交差点の渋滞解消策、野鳥大

城南島連合会委員会名簿

委員会名/委員長	委員氏名	組合名・企業名	電話番号	FAX番号
交流委員会 井上忠道	井上忠道	大金工業協同組合	3790-0521	3790-0522
	猪狩浩	大洋機械株式会社	3790-8411	3790-8415
	樋口康雄	株式会社三光堂製本	3790-8835	3799-3517
	今井利哉	日本熱管工業株式会社	3799-2100	3799-1010
	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451
	中澤勇一郎	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714
新聞委員会 中澤勇一郎	大久保茂忠	株式会社リサイクル・ネットワーク	6404-3196	6404-3197
	小澤晴夫	協同組合テクノ城南	3790-3500	3790-2665
	嶋田章	株式会社村田電機製作所	3790-5656	3799-1110
	中島義博	東京金商株式会社	3790-3151	3799-0808
	大谷武文	株式会社奈良機械製作所	3790-8021	3790-8026
環境委員会 大谷武文	丸山三人	株式会社ユタカ紙器	3799-7011	3799-7016
	石川達也	株式会社越後屋製袋所	3790-2571	3799-0809
	石川義朗	高俊興業株式会社	5755-8011	5755-8010
	林眞樹	東邦工業株式会社	3799-1188	3799-1199
	矢萩秀美	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714
	渡辺昭博	株式会社渡辺ベニヤ	3799-6780	3799-6781
交通委員会 須長将明	松岡悠	株式会社タケ工イ	5755-8811	5755-8815
	須長将明	株式会社須長製作所	3790-8891	3790-8893
	高須俊行	港南工業協同組合	3790-8687	3790-8687
	井上忠道	大金工業協同組合	3790-0521	3790-0522
	石丸正信	(協)東京大井コールド策划	3799-8221	3799-8222
防災委員会 大谷武文	小澤晴夫	協同組合テクノ城南	3790-3500	3790-2665
	大谷武文	株式会社奈良機械製作所	3790-8021	3790-8026
	杉崎武春	高輪ヂ一ゼル株式会社	3790-4691	3799-5610
	井上忠道	大金工業協同組合	3790-0521	3790-0522
	迎康行	株式会社永野紙興	5492-8131	5492-1251
	中澤勇一郎	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714
ホームページ委員会	石丸正信	(協)東京大井コールド策划	3799-8221	3799-8222
	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451
	番場勇作	高輪ヂ一ゼル株式会社	3790-4691	3799-5610
	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451
交流委員会 応援者	波止直	高輪ヂ一ゼル株式会社	3790-4691	3799-5610
	山本徹	東京金商株式会社	3790-3151	3799-0808
	飯田操	(協)東京大井コールド策划	3799-8221	3799-8222
	月澤麻衣	成友興業株式会社	3799-7000	3799-7008
	佐々木修次	高俊興業株式会社	5755-8011	5755-8010
ゴルフコンペ担当	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451

この秋に城南島連合会においても、また、われわれ新聞委員会においても多大なご尽力を賜りました日本熱管工業の篠木清秋さんが引退・卒業いたします。連合会行事の数々の場面で様々なご意見をいただきご活躍されました。たいへん残念ではありますですが城南島から離れることとなり、今後新たなスタートをされる篠木さんのご健勝ご健闘をお祈りいたします。

ここ数年、夏は暑すぎ冬は寒すぎと極端な天候が続きます。この冬も寒くなることでしょう。みなさま、健康管理に配慮して風邪などひかぬよう予防対策をしっかりとし元気に仕事にプライベートにご活躍することを願っております。（中澤勇一郎）

通常総会終了後、「株」志賀塾代表取締役・戸谷益三氏を講師に迎えて「職場の空気が実績を創る」をテーマに充実した講演会が行われた。続いて会場をメーブルームに移し、多くの来賓を迎えて懇親会が開催され、和やかな雰囲気の中で参会者が親睦を深めています。

城南島の課題の中でもっとも大きいのが交通の利便性ですが、その解決策の一つとして強く推進しているのが、羽田空港アクセス新線の駅を大田市場の近くに誘致することです。それと交通渋滞ですね。国道357号の京浜大橋北交差点、交番のところが大渋滞を起こしています。これは今、大田区と国土交通省の川崎に決策が出て来ると思います。また、城南

流通センター前の運河と花卉市場の間に非常に広い土地があります。まだ東京都の所有なんですが、これを大田区に移管して、ここを賑わいのある街にしようという事業が「大田臨海部まちづくり協議会」で検討中です。新しいものを発信していく場所になるのではないかと期待しています。

城南島連合会イベントあ・ら・か・る・と

懇親コンペ

2015年秋季・2016年春季（設立30周年記念）



2015 秋季コンペ



2016 春季、設立30周年記念コンペ

2015年11月12日に美浦ゴルフ俱楽部（茨城県稲敷郡）にて総勢15名の参加で秋季ゴルフコンペを開催いたしました。コンディションも良好でしたが結果は、各プレーヤーのハンデキャップの調整がつかず連合会の懇親コンペはじまって以来の幻のコンペとなり優勝者は不在となりました。しかしながら難コースを参加者全員、和気藹々としてゴルフを満喫して参りました。

2016年5月13日～14日には、城南島連合会の30周年の記念懇親コンペをカレドニアン・ゴルフクラブ（千葉県山武郡）にて18名参加で開催いたしました。今回は記念懇親コンペということでコンペ後にゴルフ談義にて盛り上がりようと宿泊プランを実施いたしました。

優勝者は成友興業株式会社の金子守氏でした。ゴルフクラブの近隣の生そば 孝美にて会食とコンペの結果発表となりました。定例の懇親コンペとは一味違い、参加者の様々ななご意見もあり、たいへん有意義な時間とおいしい食事に舌鼓をうちながらアッという間の宿泊コンペであります。今後も秋、春と親睦を深めるために懇親コンペを開催して参ります。堅苦しくない楽しいゴルフと健康推進を目的としておりますので、皆様ふるってご参加いただけることをおまちしております。詳しくは城南島連合会事務局へお問い合わせください。



遠泳、自転車、マラソンを次々と挑戦していく選手たち。
ゴールの喜びは観客にも伝わってくるようでした。



第6回東京・江戸前トライアスロン

ビーチクリーンアップ＆バーベキュー



誰もが手軽に楽しめる砂浜清掃を、地域・企業・都民・行政等が力を合わせ、海洋ゴミなど環境問題への啓発を行う、第15回「ビーチクリーンアップ in 城南島 2016（きれいな砂浜をこどもたちに）」が2016年10月15日（土）10時30分から、城南島海浜つばさ浜で行われました。城南島連合会も毎年積極的に協力しており、今回は33社、193名が参加しました。熱心に砂浜の清掃に当たり、終了後はバーベキューの慰労食会を行い、親睦懇親を深めました。

（株）エース、大田区優工場・特別賞「ネットワークチャレンジ賞」認定

タイヤ形成ドラム治具やラジエーターの専用機・部品など、さまざまな精密部品の加工を行っている株式会社エース（本社・大田区城南島2-5-1）が、平成27年度の大田区優工場・特別賞「ネットワークチャレンジ賞」に認定された。同社はすでに平成21年度に優工場に認定されていて、今回は2度目。顧客と細部まで綿密に打ち合わせ依頼主の要望に的確に

応えて最適な製品を仕上げるところが認められた。作業工程の一部を異なる企業に発注する場合は、必ず自社で徹底した検査を実施し、それをクリアした製品のみを次の工程に進めている。社内にも工場があり、特急品や修正加工は内製することで、納期や細かいオーダーにも応えている。

=写真は喜びの社員と西村修社長（前列左から3人目）



中締め

城南島連合会
副会長 中澤勇一郎



松原区長からお話をありました。4年後にはオリンピック・パラリンピックもきます。今は城南島も大田区全体も非常に変わってくる時期だと思います。皆さんと力を合わせて、ぜひ盛り上げていきたいと思います。

携相談室を作っています。お医者さんがこういうのがあつたらしいねというのを工業会と連携して作っていこうということがあります。面白いのは、その労災病院の副院長で脳神経外科部長の氏家弘先生が、病院中庭の温室でアオスジアゲハ（豪州ブルートライアングル）という青い蝶を飼育しているんです。この美しい蝶は欧米で人気が高い。そこで氏家先生に増やしていただいて、オリンピック・パラリンピックはもちろんですが、大田区を訪れる多くの来訪者のおもてなしのシンボルにしようというプロジェクトが始まっています。蝶と触れ合える環境をつくることは、臨海部の自然保護、環境整備にもつながるわけです。

大田区はモノづくりの街ですから、皆さん方が作られた製品を世界中と取り引き出来るようにならなければいけないが繰り広げられました。東京で初めての施設で、公式ゲームができる4面。オリンピックの競技は品川ツヅーランとして計画しています。ふるさとの浜辺公園にはビーチバレー場。これは東京で初めての施設で、公式ゲームができる4面。オリンピックの競技は品川でやりますが、練習会場に使えるかと思われます。サッカー場は観客席はないのですが公式の練習場として使えます。そして、ここにある東京労災病院には医工連

す。城南島連合会には立派な企業がたくさん参加しています。京浜島、昭和島との3島連絡協議会もありますから、大田区の大きな工業集積の場所としてここを守り続けながら、大田区の発展を目指していきたいなと思っています。大田区は来年3月15日に70周年を迎えます。私も大田区のイメージキャラクターをつけておりますが、現実をしっかりと見つめながら、70年の歴史と将来を見て進んでいきたい。今後ともよろしくお願いします。

こういうのがあつたらしいねというのを

工业会と連携して作っていこうというこ

とです。面白いのは、その労災病院の副院長で脳神経外科部長の氏家弘先生が、

病院中庭の温室でアオスジアゲハ（豪州ブルートライアングル）という青い蝶を飼育しているんです。この美しい蝶は欧米で人気が高い。そこで氏家先生に増やしていただいて、オリンピック・パラリンピックはもちろんですが、大田区を訪れる多くの来訪者のおもてなしのシンボルにしようというプロジェクトが始まっています。蝶と触れ合える環境をつくることは、臨海部の自然保護、環境整備にもつながるわけです。

大田区はモノづくりの街ですから、皆さん方が作られた製品を世界中と取り引き出来るようにならなければいけないが繰り広げられました。東京で初めての施設で、公式ゲームができる4面。オリンピックの競技は品川でやりますが、練習会場に使えるかと思われます。サッカー場は観客席はないのですが公式の練習場として使えます。そして、ここにある東京労災病院には医工連

まっています。蝶と触れ合える環境をつくることは、臨海部の自然保護、環境整備にもつながるわけです。

大田区はモノづくりの街ですから、皆さん方が作られた製品を世界中と取り引き出来るようにならなければいけないが繰り広げられました。東京で初めての施設で、公式ゲームができる4面。オリンピックの競技は品川でやりますが、練習会場に使えるかと思われます。サッカー場は観客席はないのですが公式の練習場として使えます。そして、ここにある東京労災病院には医工連

まっています。蝶

大森消防署からのお知らせ

文化財防火デー消防演習

平成 29 年 1 月 26 日(木) 池上本門寺において、
文化財防火デーにともなう消防演習を行います。
どなたでも入場無料でご見学いただけます。
たくさんのみなさまのご来場をお待ちしております。



—【文化財防火デー】—

昭和 24 年 1 月 26 日、奈良の法隆寺の金堂が火災となり社会的に大きな衝撃をされました。その後も文化財の火災が多発したため、先人が残した文化財を守ることを目的に、昭和 30 年に 1 月 26 日を文化財防火デーと定め、平成 29 年で 63 回を迎えます。東京消防庁では、この日を中心に消防設備等の点検や自衛消防訓練を呼びかけ、消防演習を通して国民共通の貴重な財産である文化財を火災から守る運動を推進しています。

日時：平成 29 年 1 月 26 日（木）午前 10 時 00 分開始予定
場所：池上本門寺 大田区池上 1-1-1
※荒天により中止、または内容を変更する場合がございます。

問合せ先：大森消防署 予防課防火管理係 電話 03-3766-0119
市野倉出張所 予防課防火管理係 電話 03-3755-0119



今回登場する城南島の企業は、ヨコハマタイヤネットワークサービス首都圏株式会社。長い社名だが、社名がその事業と経歴をストレートに表している。タイヤと自動車用品の売買、修理・整備が主業務で、株式会社ヨコハマタイヤジャパンの100%子会社として、2014年1月に設立された。都内と神奈川、千葉に13支店があり、主としてB to Bの事業展開をしている。本紙は9月28日に本社に代表取締役の正好信之氏を訪ねた。インタビューには、取締役生産財・高域統括部長の浅井健次氏と湾岸統括 部長の川口陽一氏の2氏が同席された。

II 取材・構成 中澤・中島（新聞委員会）

中島・ヨコハマタイヤネットワークサーサイド
ビス首都圏株式会社さんの主力商品は、
トラックのタイヤですか？

正好社長・そうです。ヨコハマタイヤの
産業用タイヤを、企業さんに直接販売し、
修理や整備を行っています。メインは小
型から大型までのトラック用タイヤです。
会社を設立したのは2014年1月で本
社は世田谷の用賀でした。そこは事務
セクションだけでしたので、現場との距
離を縮めたいという気持ちがありまして、
適当な場所をずっと探していたというの
が実情です。縁があつて2016年に城
南島に移転しました。一足先の4月に東
京湾岸支店が移転し、本社は翌5月に移
転しました。マーケットエリアは東京、
千葉、神奈川の3カ所で、13の支店をサ
ービス拠点としています。



社屋（上）は1階が東京湾岸支店、2階が本社となっている。下は手を触れずにトラックのタイヤを交換できる最新鋭マシン（オートチェンジャー）。



代表取締役 正好信之氏（中央）、取締役生産財高域統括部長 浅井健次氏（左）、湾岸統括部長 川口陽一氏（右）

浅井取締役.. 最近は海外の安い製品をネットで購入することもできますが、イヤは買つていただいた後の保守も大切です。パンクやバーストなど、どこでどんな問題が発生しても迅速に対応できる体制が必要ですので、支店網を充実させて対応しております。

川口部長.. 当社はトラックのタイヤが中心ですが、東京、ヨコハマには港湾の特殊な車もありますし、羽田空港には食料を飛行機に積み込むケイタリングの車、飛行機を押したり引いたりするトーライングカー、さらに冬期の雪を解かす放水車といった特殊な車もあります。そういう車のタイヤも扱っています。

中島.. そうですか。特殊な車も扱つておられると、いろんな種類のタイヤを在庫

川口部長：非常に近い所にあつて便利だ
ということをご利用いただいております。
浅井取締役：すぐ来てくれるし、すぐ持つ
て来てくれるから、と（笑）。

中島：何かトラブルがあつた時のことを考えると、私どもにも御社の存在は安心です。

正好社長：企業さんのトラックをメインにしておりますが、城南島の企業の従業員さんなら乗用車の取扱もいたします。

中島：その節はぜひ特別価格で（笑）！

正好社長：ぜひそうさせていただきます！

トラックから特殊クレーン車まで、多種多数のタイヤを在庫常に顧客の緊急需要に備え、現場で交換できる体制を完備

A photograph showing a stack of several large, heavy-duty industrial tires in the background. In the foreground, a blue electronic device with a small screen and a keypad is connected to a metal probe or sensor that is touching the side of one of the tires. To the right of the device, there are two silver-colored cylindrical components, possibly part of a measurement system.